



BERIT, hogar al servicio del movimiento bíblico litúrgico, nació de la experiencia de una necesidad pastoral vivida.

Utiliza como medios materiales un taller de arte sacro (ornamentos, orfebrería, imaginería). Una biblioteca que se pone a disposición de todos y que contiene, además de libros, revistas siempre dentro de la línea elegida. Una discoteca con las mismas características. Y en breve se espera contar con una capilla.

Las actividades de Berit tienen el común denominador de un encuentro amistoso, cuyo fin suele ser prepararse para actos religiosos: preparación de la Misa dominical, etc. Y la formación cada vez más amplia y profunda en la línea de la espiritualidad de la Iglesia, con cursillos de iniciación bíblico litúrgica, coloquios sobre temas bíblicos, litúrgicos o ecuménicos...

La actividad artística de Berit se centra en torno a temas religiosos—ornamentos litúrgicos, imágenes, estampas y objetos del culto—. Su meta consiste en aplicar al Arte Sacro los mejores logros del arte contemporáneo, especialmente su sentido de lo esencial, su refinada sobriedad y su respeto a las calidades específicas de los diferentes materiales.